

Randonnée de 12km à Villefort en Lozère

Distance: 12,23km, Altitude maximum: 814m, Altitude minimum: 473m, Dénivelé cumulé: 571m. Cartes IGN: Mont Lozère Florac PN des Cévennes (27390T). Bessèges Les Vans Vallée du Chassezac (28390T).  
En train: La Bastide-Puylaurent à Villefort.

Place de l'Ormeau à Villefort. Suivre le GR44 en montant par la rue de Chazalet. A la croix en fer, prendre à droite le sentier en escalier, qui monte, puis descend dans la forêt, et suivre la route à droite en montant. A un petit col, emprunter le large chemin montant à gauche (GR44, balisé rouge et blanc). Au croisement, rester sur le GR44, à droite. Quitter le GR et descendre par la route à droite. Déboucher sur la D901 et la suivre à gauche sur 2 km environ. Prendre le chemin DFCI-A 104 à droite en descendant; le suivre jusqu'à Montcourniol. Traverser le hameau de Montcourniol et continuer sur la petite route en descente. Au croisement, tourner nettement à gauche sur la route, en direction de Saint-André-Capcèze. A la hauteur de l'église, prendre un petit sentier à droite, puis suivre le chemin à gauche vers le village. A la croix en fer de Saint-André-Capcèze, tourner à droite sur le GR700 chemin de Régordane. On remonte au vallon du Collet. Prendre la route de Villefort (D901), en face du carrefour, puis le chemin sur la droite; il devient une route et permet de rejoindre Villefort en descendant.

<http://www.etoile.fr/fr/randonnee-villefort-12km.htm>

\*\*\*

12km hike at Villefort in Lozère

Distance: 12,23km, Elevation maximum: 814m, Elevation minimum: 473m, Elevation gain: 571m. IGN Maps: Mont Lozere Florac PN des Cevennes (27390T). Besseges Les Vans Vallee du Chassezac (28390T).  
With the train: La Bastide-Puylaurent to Villefort.

Square l'Ormeau (or Place de l'Ormeau) at Villefort. Follow the GR44 going up Chazalet street. At the iron cross, go right on the trail going up the stairs, then go back down in the forest, and follow the road on the right when going up. At a small summit, take the large path going up on the left (GR44 with red and white markings). At the intersection, stay on the GR44 by going right. Leave the GR and go downwards on the small road to the right. Reach the road D901 and follow it on the left for about 2 km. Take the path DFCI-A 104 on the right side when going down and follow it until Montcourniol. Go through the hamlet of Montcourniol and continue the hike on the small road going downhill. At the intersection take the road on your far left towards Saint-Andre-Capceze. When you are in front of the church, take a small trail on the right, then follow the path on the left going towards the village. At the iron cross of Saint-Andre-Capceze, turn right on the GR700 Regordane Way. The trail will lead you to the small valley of Collet. Take the road of Villefort (D109), straight in front of the intersection, then the path on the right which becomes a road which will allow you to down to Villefort.

<http://www.etoile.fr/en/hiking-loop-villefort-12km.htm>

